



Crédit photo : SOSAN



Lettre d'information Janvier 2024

L'édito

Pierre GRONDIN, Président

Je vous présente mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de développement personnel et professionnel pour cette nouvelle année 2024.

Je souhaite aujourd'hui vous partager 3 vœux pour l'association :

Le développement de l'image.

Notre association n'a pas la notoriété qu'elle mérite. Or, notoriété rime avec activité et attractivité. Nous souhaitons un développement significatif de la visibilité de l'association, de son image, et de sa « marque employeur » en 2024.

L'optimisation des fonctionnements.

Notre association est un agglomérat de structures acquises au fil du temps et des opportunités. Nous allons poursuivre les adaptations de fonctionnement engagées par nos directeurs, standardiser et transversaliser les pratiques au sein de l'association, et faire jouer les synergies autant que de possible.



Crédit photo : SOSAN

L'amélioration de notre capacité financière à nous développer.

Certaines entités ont encore des difficultés financières qui ont vocation à être corrigées, mais ce n'est pas une généralité. Cependant, nous n'avons pas la performance économique nécessaire aux projets de développement que nous ambitionnons pour notre association. Je ne pense pas qu'il faille s'en inquiéter outre mesure aux regards de toutes les opportunités qui nous tendent les bras, mais il va falloir y travailler, d'autant que quelques nuages arrivent avec la mise en place de la tarification à l'acte et la réforme des « SSIAD ». Je forme un vœu : que 2024 nous voit franchir un cap.

Bonne lecture !

L'AHSS devient SOSAN !

Comme annoncé lors de la Cérémonie des Vœux du 18 janvier dernier, l'Association d'Hygiène Sociale de la Sarthe va devenir **SOSAN** (prononcé « sozane ») dans les semaines à venir ! En effet, après un appel aux propositions de nom auprès de l'ensemble du personnel, c'est le nom SOSAN pensé par le Docteur DEVAUD de l'HAD qui a été retenu par le Conseil d'Administration parmi les 49 propositions. Revenons ensemble sur la manière dont a été pensé SOSAN.

SOSAN de par ses deux syllabes est facilement retenu et prononcé. SOSAN exprime le caractère social (SO), sanitaire (SAN) et la Sarthe (SA). Sa sonorité peut évoquer chez les auditifs le prénom Suzanne qui vient de l'hébreux Shoshannah : la rose. L'association offre une diversité de services sanitaires et sociaux tels les pétales d'une fleur ayant une seule et même racine. En mixant un peu les lettres de SOSAN, il y a aussi le mot ASSO. Autant de raisons pour le choix du nouveau nom de notre ASSO qui représentera l'ensemble des 15 établissements œuvrant chaque jour, avec leur savoir-faire innovant et dynamique, pour la santé et le bien-être des sarthois !



Crédit photo : Freepik

SOSAN - Lettre d'information

Le dernier numéro est consultable sur le site www.ahs-sarthe.asso.fr

N°ISSN 2801-4669
N°ISSN 2802-4117
Dépôt légal Janvier 2024

Directeur de la publication :
Pierre GRONDIN, Président

Comité de rédaction :
Dolorès COIFFARD, Jean-Yves LAFFONT, Geneviève MOREAU, Jean-Pierre ETCHEVERRY

92-94, rue Molière - 72000 Le Mans
Téléphone: 02 43 50 32 40
Courriel: ahss@ahs-sarthe.asso.fr



Accidentés de la route : le projet de SOSAN retenu

Le gouvernement a souhaité que le surplus des recettes des radars automatiques lié à l'abaissement à 80 km/h de la vitesse maximale autorisée sur une partie du réseau routier, soit consacré à l'amélioration de la prise en charge des victimes d'accidents de la route.

Conformément à cet engagement, une dotation annuelle de 26 millions d'euros est affectée depuis 2019 au fonds pour la modernisation et l'investissement en santé et doit ainsi contribuer à financer des investissements dans des structures sanitaires et des établissements et services

médico-sociaux impliqués dans la prise en charge des blessés de la route.

Dans ce contexte, un appel à projets a été lancé en 2022, relayé par les Agences Régionales de Santé, auquel notre établissement a répondu. Le projet porté par SOSAN

Gallouédec Soins de suite et de réadaptation a été retenu et sera financé dans le cadre du fonds pour la modernisation et l'investissement en santé (FMIS) à hauteur de 250 381 € pour des aménagements et des équipements de rééducation.

Ambiance conviviale à la soirée des Voeux

C'est dans une ambiance conviviale et chaleureuse que s'est déroulée la cérémonie des vœux de l'association en présence de Monsieur Pierre Grondin, Président, Monsieur Jean-Yves Laffont, Directeur Général et Monsieur Stephan Domingo, délégué territorial de l'ARS.



Le jeudi 18 janvier, plus d'une centaine de professionnels de l'association se sont donnés rendez-vous autour d'un cocktail dînatoire pour évoquer ensemble les bilans 2023 de nos différents établissements ainsi que les projets pour cette nouvelle année 2024 et l'annonce du nouveau nom de l'association. Ceux qui le souhaitent ont pu visiter les locaux de l'Hospitalisation à temps partiel. C'était également l'occasion de rencontrer nos administrateurs et de se retrouver entre collègues pour un agréable moment de partage.



Crédit photo : SOSAN

Zoom sur

SHERPA : notre nouvelle mascotte !

Nous avons le plaisir d'accueillir Sherpa depuis septembre 2023. Ce chien d'assistance a été formé par Hand'chiens durant 2 ans pour intervenir dans nos établissements et plus particulièrement l'IME.

Il évolue chaque jour au côté de Cécile Froger, sa référente qui travaille sur l'unité 1. Il y est la plupart du temps et peut aussi entrer en interaction avec tous les enfants de l'IME en fonction des projets et des besoins ainsi que sur les temps de récréation, dans le respect des sensibilités de chacun.

Ce projet a été préparé avec l'aide de l'infirmière et du médecin de l'IME. Chaque situation médicale individuelle est réévaluée par ces deux professionnels au besoin.

Notre établissement a travaillé sur des protocoles « sanitaires », « hygiène », « sécurité » et « médiation animale » qui sont consultables à l'IME.



Crédit photo : SOSAN

Ces protocoles ont été validés par la direction, le médecin référent, l'infirmière, un vétérinaire et par hand'chiens.

Que les aventures de Sherpa au sein de nos établissements continuent de nous enchanter !

Nouvelles arrivantes !

Isabelle BURON

C'est avec plaisir que notre association accueille depuis le 11 septembre 2023 la nouvelle Directrice Administrative et Financière (DAF), Isabelle BURON. Issue d'une formation supérieure en comptabilité, elle exerce des fonctions de DAF depuis plus de 13 ans dans le secteur associatif.



Dolorès COIFFARD

Notre association accueille également depuis le 17 octobre 2023, la nouvelle Responsable Communication et Assistante de Direction Générale, Dolorès COIFFARD. Issue d'une formation supérieure en management et communication, elle exerce des fonctions de communication et administratives depuis plus de 8 ans.



Suivez toutes les actualités de SOSAN sur les réseaux sociaux !

